
　日本各地の学習者は6月1
日、石川県金沢市で開催され
た「金沢百万石まつり」に参
加した。学習者は、華やかで
活気あふれる踊りを披露し、
沿道の観客に法輪功を紹介す
る資料を配布し、震災後の
人々を励ました。 

　金沢百万石まつりは、金沢
地区で開催される最大の祭り
で、毎年40万人以上が訪れ
る。伝統的な太鼓演奏や獅子
舞行列、百万石行列、そして
「百万石踊り流し」を楽しむ
ことができる。今回は、1月
の地震を経験した後に開催さ

れた大規模なもので、観客数
は前年より2万人以上多かっ
た。会場は観客であふれ、有
料座席も早々に売り切れた。 

　今年は65の団体が参加し、
6500人以上が「百万石踊り流
し」に参加した。学習者は、

参加団体として踊
りを披露し、法
輪功を紹介し、
法輪功が迫害さ
れている実態を
伝えた。 

「真・善・忍
の価値観を
守っていく」 
　初めて「百万
石踊り流し」を
見た中村さん
は、学習者の踊
りを称賛した。
学習者は「中国
の学習者が残酷な

迫害を受けています」と伝え
た。中村さんは「中共政府の
変革が必要だと思います」と
答えた。 

　オーストラリア人のデイ
ビッド・エックハードさんも
「百万石踊り流し」は初めて
で、法輪功の「真・善・忍」
の理念を称賛し「素晴らしい
価値観です。私たちは守って
いくべきだと思います。そう
することで社会全体はより良
くなります」と語った。 
　ネパールから来たカルキさ
ん、コバラジさん、サパンさ
んは学習者の踊りについて
「熱意や楽しさが伝わってき
て、見ていて気持ちがいい」
と語った。法輪功が迫害され
ている実態を学習者から聞い
て、資料を持ち帰った。 

　「頑張ってください」 
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ひろしまフラワーフェスティバル　 
人々が法輪功を理解

　日本各地から集まった法
輪功学習者（以下、学習
者）が5月3日、広島市中区
の平和大通りで開催された
第47回ひろしまフラワー
フェスティバル（FF）の総
合パレードとステージに参
加した。多くの観客がこの
フェスティバルを通じて法輪
功を知り、とても良かった
と語った。 

　FFフェスティバルは、花
をテーマに平和を世界に発
信するもので、毎年国内外
から160万人以上の観客が訪
れる。今年は5年ぶりの通常
開催で、予想通り多くの観
客が訪れた。実行委員会の
調べによると、初日の来場
者数は75万2000人を超え
た。 

　総合パレードに参加した
のは、75団体、6000人以
上。参加した法輪功の隊列
は天国楽団が先導し、花車
や煉功チーム、腰太鼓チー
ムが続き、浴衣姿の学習者
が沿道の観客に手を振りな
がら煉り歩いた。観客は写

真やビデオで撮影し、広島
RCCテレビはパレードの様
子を生中継した。 

　「法輪功のことを知
ることができてよかっ
た」 
　パレードが始まる前に、
立神智弘さんのご家族が法
輪功の隊列前を通りかかっ
た。学習者は法輪功を紹介
し、これからパレードに出
場すると伝えた。法輪功の
出場時間を聞いた立神さん
は「法輪功を初めて知った
ので、パレードを楽しみにし
ています」と話した。 

　フラワーショップを経営
する蔵田和恵さんは、パ
レード当日に朝早くから会
場に花を届け、学習者の設
営を手伝っていた。学習者と
会話する中で、蔵田さん
は、中国共産党（以下、中
共）が長年にわたって法輪功
を迫害し、学習者から臓器
収奪をしてきたという事実を
初めて知って驚いた。後で再
度会場を訪れ、法輪功のパ

レードを見ようと
決めた。 

　蔵田さんは学習
者に「素晴らしい
団体ですね、花車
はとてもいい、可
愛いです。（法輪
功を）初めて知っ
たので、よかった
です。あれ（迫
害）にはびっくり
しました。全然知
らなかったの
で、いい機会に
なりました。今
日、法輪功のことについてい
ろいろ知ることができて本当
によかったです」と話した。 
　パレードを見ていた日本人
男性とインドネシアの友人
は、学習者の説明を聞いて、
法輪功について理解した。男
性は「法輪功が世界中に広
まっているのに、発祥の地で
ある中国で中共によって迫害
されているのは、極めて皮肉
なことだと思います。法輪功
の修煉は他人に迷惑をかけな
いし、人間は自由であるべき
で、まして共産政権が弾圧す

る資格はないと思います。今
回、法輪功、迫害のことを知
ることができてよかったで
す」と語った。 

「来年も来てください」 
　午後、学習者はステージに
参加し、天国楽団による演
奏、腰太鼓の舞い、法輪功の
五式の功法を披露した。大勢
の観客が熱心に見入り、中に
は学習者の動きを真似る観客
もいた。 

　現地の学習者によると、ス
テージ参加前にエピソードが 

 
あった。当初、法輪功チーム
の出演はキャンセル待ちに
なったが、学習者は参加に向
けて真剣に準備をしていた。
すると主催側から 「ステージ
の空き時間があったので、出
演できるようになった」と連
絡が入った。その時間も場所
もちょうど良いものだった。 
　ステージ終了後、学習者が
会場のスタッフに挨拶する
と、スタッフは心から笑顔で
「また来年も来てください」
と言った。 

■ 「金沢百万石まつり」に参加した学習者

■パレードで行進中の法輪功チーム

震災後の「百万石まつり」　法輪功チームが参加
　祭りの当日早朝、公園に
集まった学習者は煉功を
行った。その静かで穏やか
な光景が注目を集めた。 

　近くに住む藤井さんが公
園に散歩に訪れた。藤井さ
んは、学習者から法輪功を
紹介されると、法輪功が中
国で迫害されていることは
雑誌やメディアで知ってい
ると語った。藤井さんは
「法輪功は健康のために
やっているだけなのに、中
国で迫害されていると言わ
れていますよね。これはよ
くないことだと思います。
私の周りの友人たちも、中
国の現状を憂慮していま
す」と語った。藤井さん
は、中国で命の危険を冒し
て法輪功が迫害されている
実態を伝えている学習者を
「頑張ってください」と励
ました。 



　米国連邦議会議事
堂での国旗掲揚 
　米国では5月13日、法輪
大法デーを祝してワシン
トンD.Cの連邦議会議事堂
に国旗が掲揚された。同
時にブライアン・フィッツ
パトリック下院議員（共
和党）の要請により
「2024年5月13日、国旗を
連邦議会議事堂に掲揚し
た。その教えは、未来の
世界のリーダーたちを鼓
舞し、自信を与え続ける
でしょう」と表彰され
た。　 

　ベン・カーディン上院
議員（民主党）もまた
「法輪大法とその真・ 
 

善・忍の理念を紹介した
李洪志先生に敬意を表し
て」表彰した。 

　その他、エリス・ステ
ファニック下院議員（共
和党）やハキーム・ジェ
フリーズ下院議員（民主
党）も表彰あるいはレ
ターを送り、ニューヨー
ク州上院、メリーランド
州下院、ミズーリ州上下
両院は、法輪大法が伝え
られて32周年を表彰する
決議を可決した。 

　各国からの祝賀 
　英国首相やニュージー
ランド首相をはじめ、カ
ナダやオーストラリア、ド
イツ、イタリア、スロバキ
ア、アルゼンチンなど多く
の国の要人が、表彰と祝
賀レターを送った。 

　中国の学習者から 
　学習者の多くは中国在
住で、1999年に法輪功へ
の迫害が始まって以来、
数万通ものグリーティン
グカードを送っている。
カードでは、法輪功を学
習して健康になり、前向
きに生きることができる
ようになったと感謝の気
持ちも表している。 
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第25回世界法輪大法デー　東京で祝賀パレード

　学習者は前日の5月12日、東
京の繁華街でパレードを行っ
た。パレードは、銀座通りを埋
め尽くすほど多くの人々で賑
わった。笑顔でパレードに手を
振る人も目立ち、法輪功の資料
を受け取った人々は、法輪功が
迫害されている実態を知った。 
　午後1時30分に日比谷公園を
出発したパレードは、天国楽団
を先頭に、功法を実演する煉功
隊、腰太鼓を演奏する腰太鼓隊
と続いた。 

　「非人道的な行為に規
制を」 
　帰宅途中だった渡辺さんは、
法輪功が中国で迫害されている
ことは新聞で知っていたとい
う。しかし、中共が学習者から
生きたまま内臓を取り出して臓
器移植用に売っていることを知

ると、その非人道的な行為に憤
慨した。そして「生きたまま内
臓を取り出して臓器移植用に売
るなんてことは、非人道的なこ
とで、やってはいけないことで
す」「不法に臓器を買うことを
規制して欲しいと思います。不
法に臓器を買うことは、道徳心
のないことです。違法行為で
す。非人道的な行為を規制す
る、あるいは非人道的な行為を
行った場合は日本の法律で取り
締まる、ということも非人道的
な行為を止めるための一つの方
法だと思います」と語った。 

　「パレードを通して中
国が変わっていけばい
い」 
　勉強しようと図書館を訪れた
という佐藤さんは、中国という
大国で、政府による政治的抑圧

で行動が制限されているこ
とについて「そのような政
治的抑圧を大国でやってい
るというのが問題だと私は
思っています。中共による
政治的抑圧はすでに限界に

達し、人々の怒りがピーク
に来ていると思っていま
す。このような中国の社会
情勢の中で、デモ活動など
をしていかないと中国は変
わらないと思いますので、

このようなパレードはすご
くいいことだと私は思って
います。このようなパレー
ドを通して中国が変わって
いけばいいと思います」と
語った。 

■ブライアン・フィッツパトリック米国下院議員が贈呈した表彰状と国旗

　今年5月13日は、第25回世界法輪大法デーである。法輪大法（法輪功ともいう）は1992年5月13日に公に伝え出
されたことから、2000年から5月13日を世界法輪大法デーとして祝し、世界各地で祝賀イベントが行われている。

■ベン・カーディン上院議員による表彰■中国の学習者による絵画： 
「真・善・忍は素晴らしい、蓮の花が咲く」

■5月12日に行った東京・銀座でのパレード

世界各地からの祝賀   今年も世界各地から、様々な
祝賀メッセージ等が送られた。 



カナダの撮影監督「スキルを向上させる前に思いやりを」
　寧艾文（Evan Ning）さん
は、カナダの撮影監督兼照明
デザイナーです。 ディズニー
やワーナー・ブラザース、
Netflixが制作した映画を含
め、多くの著名なハリウッド
映画の撮影に参加してきまし
た。法輪功迫害の実態に関す
る多くの映画でも撮影監督を
務めています。その寧さん
は、幼い頃から中国で法輪功
を学習していました。 

　法輪功で先天性弱視が
正常に 

　寧さんは、こう語っていま
す。「私は4歳から眼鏡をか
けていました。重度の先天性
弱視だったのです。医者は、
私が一生眼鏡をかけるだろう
と言いました。小学生だった
1996年の夏、親戚が私の家族
に『法輪功はとても素晴らし
いですから、やってみてはど
うですか？』と勧めました」 

　「私が李洪志師父の9日間
のビデオ講義を見ている時、
眼鏡をかけていると目が不快
になったので、眼鏡を外しま

した。家族は視力が悪化した
のではないかと心配していま
した。家族が私を診断に連れ
て行ったところ、視力検査表
の最下段の文字を読むことが
できて、視力は正常だと判明
しました」 

　他人に親切でなければ 
　「師父は私たちに、より良
い人間になるよう教えてくだ
さっています。私は両親と一
緒に、集団煉功場や法輪功の
勉強に行きました」 

　10代や20代は高い志を持つ
時期ですが、台湾の林奕圻さ
んの心は深く閉ざされ、恐怖
と不安に陥っていました。自
分の身の回りのことができ
ず、二度も休学になりまし
た。しかし林さんは2021年
10月、法輪功と出会いまし
た。真・善・忍の理念の下で
強迫性障害を克服し、人生の
夜明けを迎えることができた
のです。 

　強迫性障害に苦しめら
れた 
　林さんは小さい頃からテコ
ンドーを習い、バレーボール
を楽しみ、太陽のように明る
い少年でした。しかし中学2
年生のときに「潔癖症」にな
り、それがいけないことだと
わかっていても、どうしよう
もありませんでした。そのた
め、心理カウンセリングに頼
りました。 

　高等専門学校に進学する
と、キャンパスの雰囲気が再
び林さんの繊細な神経をかき
乱しました。勉強への意欲を
失い、半年間耐えた末、つい

に休学を決意しました。休養
と調整の末、翌年別の学校に
入学し、新たなスタートを切
るかと思いきや、思いがけず
またプレッシャーが襲ってき
て、心身ともに疲れ果ててい
ました。 

　強迫性障害と診断された林
さんは、2度目の休学となり
ました。一時期、シャワーを
浴びることもできず、歯を磨
くこともできず、家から出る
こともできないまま、丸2カ
月を過ごしました。その頃は
毎日居間の床で眠り、食事も
両親に頼らざるを得なかった
のです。 

　法輪功で心身の変容を
体験 
　2021年10月末、林さんの
母親の会社の教育訓練指導員
（カウンセリングソーシャル
ワーカーだった法輪功の学習
者）が、林さんの状況を知
り、林さんの家を訪れまし
た。週一回の話し合いで、そ
の指導員は、林さんに人生の
本当の意味について話し、
「法輪大法は素晴らしい、
真・善・忍は素晴らしい」と
言う心からの九文字（中国語
では九文字）を共有し、『轉
法輪』という本を勧めまし
た。 

　林さんは最初、指導員が宗
教を伝えていると思い、少し
抵抗がありました。しかし指
導員が辛抱強く付き添ってい
たことにより、この本が貴重
な本で、大切にしなければな
らないとわかりました。それ
以来、林さんは機嫌が悪くな
ると『轉法輪』を取り出して
読むようになり、読めば読む
ほど、正しい念がだんだん強
くなると感じたのです。 

　林さんはこう語っていま
す。「かつて、自分には関係
ない物質（恐怖心）があり、
それが自分の体に影響を及ぼ
し、混乱させているとはっき
り感じていました。しかし今
は、それがどんどん弱くなっ
ています」 

　法輪功の学習を続けた林さ
んは、次第に入浴できるよう
になり、1週間か、2～3日に
一度だった入浴が、毎日でき
るようになりました。 

　そして2ヶ月後、林さんは
普通に外出できるようになり
ました。台湾のウクライナ難
民のために物資を詰めるボラ
ンティアに参加するほどで、
リラックスして身軽になりま
した。 

 家族への接し方も変化 
　林さんは健康を取り戻し、
心性も大きく改善されまし
た。以前は弟と仲が悪く、不
潔で理不尽だと思い、嫌って
いました。2歳年下の弟はダ
ウン症児で、言語コミュニ
ケーションと学習に障害があ
ります。林さんは理解や思い
やりに欠けていたため、弟を
何度も殴ったこともあり、人
目を恐れ、一緒に出かけたく
なかったのです。 

　しかし、真・善・忍を学ん
だ今、林さんは自分自身を変
えようと決心しました。障害
のある弟を受け入れるように
なり、弟を友達として扱いま
した。そして、不潔で嫌いと
思うこともなくなり、一緒に
出かけるようにしました。 

　自我を放下し、林さんは法
輪功の教えがすでに自分の心
に深く根付いていること、そ
して両親のおかげで法輪功の
機縁をもらったのだと気づき
ました。林さんは、「これか
らも法輪功の学習に励み、親
孝行し、勉学に勤め、自分の
将来の人生が人と自分のため
になるようにしたい」と語っ
ています。 
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強迫性障害から抜け出して心身が変容

　大人の学習者は法輪功の
「真・善・忍」の原則を遵守
しており、その環境にいるこ
とが寧さんの人格に影響を与
えました。「当時の私は、自
分がどのように扱われたとし
ても、他人に親切でなければ
ならないと理解しました」 

　映画業界でキャリアを
追求 
　欧米の映画業界には、確立
された階層構造があります。
映画業界の人々は自分の友人
や家族にしかチャンスを与え

なかったので、寧さんは大変
でした。 

　「初日に私が撮影現場に
入ったとき、みんなはすでに
担当を与えられていました。
誰も私の存在を認めてくれま
せんでした。上司から、明日
は出勤する必要はないと言わ
れました。その夜、家に帰っ
てとても落ち込みました」 

　寧さんは、それが普通の仕
事ではないと気づき、続ける
にはスキルを学ぶ必要がある
と考えました。「師父は私
に、仕事に専念し、選り好み

しないようにと教えてくださ
いました」と寧さん。その教
えのおかげで最終的に業界で
足場を固めることができたと
感じたそうです。「効率よく
学び、真面目に責任を持って
仕事をしたおかげで、同僚た
ちとも徐々に打ち解けていき
ました。映画の撮影が終わる
と、いつも新しいクルーが私
のところに来てくれました」 

スキルを向上させる前に 
　寧さんは、スキルを向上さ
せる前に、もっと思いやりを
持ち、他者に配慮しなければ

ならないといいます。例えば
撮影にあたっては「映像を最
適なものにしようと、映画監
督の視点を実現するために最
善を尽くしました。すると結
果は期待を上回りました。心
が他人に寛容になったとき、
私の精神性と視野も広がった
のです」 

　また寧さんは、撮影におけ
る他のスタッフを助けるため
に、映画がどのように制作さ
れたかを詳細に記録し文書化
しました。「専門的なスキル
が必要なのは私だけではあり

ません。他のスタッフも同様
なのです」 

　寧さんの体験は、学習者が
利他的で、争いを起こさない
という事例です。映画の観客
は寧さんの関わった作品を通
して、純粋で明るい内面世界
を感じることもできるかもし
れません。寧さんはこう語っ
ています。「法輪功の学習
は、私の人生の一部です。特
別なことではないように思え
るかもしれませんが、実際に
は特別で素晴らしいことなの
です」 

■法輪功の夏休み合宿に参加した林奕圻さん（右）

■寧艾文さん
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   1992年5月13日、法輪
功（法輪大法とも呼ばれ
る）の創始者・李洪志氏
は中国の長春市で心身を
鍛える精神修養法を伝え
た。 

　その「真・善・忍」の
教えは人々の道徳の向上
を導き、五式の動作は健
康回復に顕著な効果があ
ると口コミで広がった。
そして大多数の法輪功学

習者（以下、学習者）は
短期間で病気が良くな
り、体が軽い状態を取り
戻すことができた。 

　以下では、広東省の
12,553人の学習者を対象
として、医師や医学教授
等の専門家で構成された
チームによって1998年9
月に実施された調査結果
を紹介する。 

専門チームの調査結果、病気治療の有効率97.9%
　有効率が97.9% 
　調査対象は、男性が27.9%、
女性が72.1%。50歳未満が
48.4%、50歳以上は51.6%。一種
類以上の疾病を患っていた学習
者は10,475人で、2～3カ月から2
～3年という期間を経て、全治お
よび基本的に回復したのは
77.5%だった。症状が好転した
20.4%を加えると、健康回復の
有効率は97.9%に至る。 

　7,170人の学習者が1年間に節
約できた医療費は、合わせて
1,265万元（約2.5億円、1998年
の都市部労働者の平均賃金は約
15万円）。89.4%の学習者は法
輪大法を通じて精神状態が落ち
着き、道徳が向上したという。
徹底的な自我の抑制と向上も見
られた。 

　多くの人が実感した不可
思議な現象 

　一、驚異的な改善のスピード
と効果 
　多くの学習者は、法輪功を学
んで心身ともに改善した。しか
もそのスピードと効果は驚異的
であった。李先生の講義を聞い
てから、あるいは自宅で法輪大
法の書籍を読んでから3～5日以
内に病気の症状が消え、全身が
軽くなった者もいた。大多数は
数カ月あるいは1～2年以内に病
気の症状が完全に消えたか、好
転した。調査対象の12,553人の
うち、98%は数年以内に病気治
療と健康保持の効果が現れた。
一方で、2%の学習者が表面的に
効果がないと回答した（ただし
その中には、煉功を始める前に
もともと元気だった学習者も含
まれる）。 

　二、現代医学の奇跡 
　多くの学習者は、「薬土瓶」
（常に薬を飲む人のこと）か、

あるいは病院の常連だった。煉
功を始めてから間もなく、薬を
飲むことも注射もしなかった
が、病気が悪化したり、再発し
たりせず、かえって身体状況は
ますます良くなった。　　　 

　三、不治の病も回復 
　学習者の一部は医学的に頑固
な病気、不治の病、あるいは診
断できない病気を患っていた。
しかし法輪功を通じて、奇跡的
に回復した。 

　四、若返り 
　病症が消えただけでなく、体
が若い方向へ戻る現象が現れ
た。年配の学習者の皺が少なく
なり、髪の毛が黒くなり、顔色
に赤みが差したり、皮膚に張り
が出てつるつるになる現象が現
れた。特に解釈できないのは、
多くの年配女性に生理が戻った
ことだった。 

『轉法輪』(ジュワンファールン) 
1996年に中国北京でベストセ
ラーとなった。「真・善・忍」を
理念とする法輪功の修煉を、体系
的に指導する最も主要な書籍。

無料で読む 書籍を購入

『法輪功』(ファールンゴン) 
1993年に中国で発売され反響を
呼んだ話題の一冊。心身ともに健
康になる中国伝統の気功修煉法
「法輪功」の入門書。

無料で読む 書籍を購入

①佛展千手法　  　    ②法輪樁法　        ③貫通両極法　    ④法輪周天法   　   ⑤神通加持法

心と体を鍛える法輪功 
5セットのエクササイズ

オンラインレッスン 
各地の気功教室



2024年4月、法輪功学習者84人への不当判決が判明
　明慧ネットが報道した情報
の統計によると、84人の学習
者が不当な判決を受けたこと
が4月に判明した。不当判決
は、中国の17の省、自治区、
直轄市に分布している。中に
は60歳以上の年配の学習者が
23人含まれていた（最高齢者
は83歳）。迫害の酷かった地
域としては、遼寧省が25人、
河北省が17人、山東省が9
人。中共の裁判所は、学習者
から39万5000元を強要した。
2024年1月から4月までの累計
で、少なくとも334人の学習
者が不当な判決を受けたこと
が判明している。 

　ニューヨーク州弁護士であ
る葉寧氏は、「これ（迫害）
は人道に対する犯罪であり、
前例がなく、歴史上において
も異例なことである。中共は
今日に至るまで学習者を迫害
し、殺害している。このよう

な犯罪には必ずや天の怒りが
ある。このような罪を犯した
者は地獄に落ち、人間の正義
の罰から逃れることもできな
い」と述べた。 

　遼寧省の秦書海さんと
劉玉蘭さんに不当判決 
　遼寧省錦州市義県の学習
者・秦書海さん（58歳男性）
と劉玉蘭さん（76歳女性）は
今年1月18日、法輪功を紹介
するカレンダーを村の人々に
届けたとして、公安局の国内
安全保衛部門（法輪功迫害の
実行機関。以下、国保）の警
官らに連行された。そして4
月12日、錦州市管轄の凌海市
裁判所から秦さんに懲役3年
の実刑判決、劉さんに懲役2
年の実刑判決が宣告された。 

　秦さんは2002年に法輪功を
学び始め、「真・善・忍」の
原則に従って良い人を目指し

たことから、心身ともに恩恵
を受けていた。秦さんの妻が
2013年に脳梗塞で倒れ半身不
随になったため、秦さんは10
年間、寝たきりの妻の世話を
すると同時に、高齢の母親の
介護をしていた。妻の家族は
皆、秦さんに感動していたと
いう。 

　2023年10月、秦さんと劉さ
んは三輪車で村でカレンダー
を配布していたところ、村の
書記に会い、「誰の家に行く
のか、三輪車に何を積んでい
るのか」と質問された。そし
て書記は三輪車に積んであっ
た4箱のカレンダーを押収
し、2人を帰宅させた。 

　今年1月18日、義県公安局
国保および特別警察隊の警官
ら十数人が秦さんの家に押し
入り、秦さんを連行して家宅
捜索を行った。その時、秦さ
んの母親（81歳）はベッドの

上で丸くなっ
て座り、恐怖
で震え、急に
耳が聞こえな
くなったとい
う。秦さんの
家にいた学習
者の李貴濱さ
ん（75歳女
性）と褚洪芬
さん（60代女
性）も連行さ
れ、家宅捜索
を受けた。 当日、同じ所属
の警官が劉さんの家に押し入
り、劉さんを連行した。もう
一人の学習者・石宝山さんも
連行された。 

　秦さんが連行された後、妻
の病状はショックで悪化し、
恐怖と悲しみに陥った。高齢
の姑は嫁の面倒を見ることが
できず、いつも涙を流してい
た。秦さんが連行されて24日
後、旧正月の4日目、妻は亡
くなった。 

　迫害で家庭崩壊した趙
国坤さん 
　5カ月近く不当に拘禁され
ていた趙国坤さん（46歳女
性）は4月15日、秘密裏に裁
判で懲役3年6カ月の実刑判決
を宣告され、吉林省の長春女
子刑務所に移送された。 

　趙国坤さんの父親の趙旭東
さん、母親の李艶さん、弟の
趙国興さんは皆、1996年に法
輪功を学び始めた学習者であ
る。母親の李艶さんは迫害さ
れ、2012年2月5日に亡くなっ
た。61歳だった。父親の趙旭
東さんも迫害により、2023年
8月10日に亡くなった。享年
77歳。 

　2023年5月4日夜、趙国坤さ
ん、父親の趙旭東さん、弟の
趙国興さんは、自宅に押し
入った吉林市国保および派出
所の警官らにより不当に連行
された。父親と弟は哈達湾派
出所に拘束され、趙国坤さん
は吉林市留置場で拘束され
た。弟の趙国興さんは翌日帰
宅し、趙国坤さんは13日後に
帰宅した。父親の趙旭東さん
は１カ月近くの不当拘禁後に
帰宅したが、精神的、肉体的
拷問によりダメージを受け、
8月10日早朝に死亡した。 
　2023年12月6日夜、趙国坤
さんは再び派出所の警官らに
連行された。それ以来、家族
には何も知らされないまま
だった。そして今年4月15
日、趙国坤さんは非公開裁判
にかけられ、懲役3年6カ月の
判決を言い渡された。趙国坤
さんが吉林省長春女子刑務所
に拘禁された後、家族は初め
て知らせを受けた。 

　1999年7月、江沢民が法輪
功への迫害を発動して以来、
趙国坤さんの家族は様々な迫
害を受けた。弟の趙国興さん
は、労働教養所と刑務所で11
年以上の迫害と拷問に耐えて
きた。 

　遼寧省葫芦島市綏中県の
学習者・楊将威さん（55歳
男性）は4月19日、再び身柄
を拘束された。 

　中共による法輪功への迫
害が始まって以来、楊さん
は法輪功を学んでいるとし
て3回の労働教養処分を科さ
れ、計7年6カ月拘禁されて
いた。さらにまた2008年に
県裁判所に懲役10年の不当
な判決を宣告され、4カ所の
刑務所で拘禁された。拘禁
は合わせて17年半に及び、
過去25年間の迫害の中で、

家族と過ごせたのはわずか7
年余り。 

　楊さんは、ある電気工事
会社に勤めていたが、会社
側はプレッシャーを受け、
楊さんを解雇した。楊さん
はアルバイトで家計を維持
することとなったが、楊さ
んの母親は息子の度重なる
連行で打ちのめされ、病に
倒れた（2022年に亡くなる
まで、6年間寝たきりの状
態）。楊さんの父（84歳）
は重度の難聴と視力障害に
苦しんでいたが、楊さんが

連行されると、うつ病にな
り食欲もなくなった。 

　再び連行 
　今年4月19日、楊さんは
「法輪大法は素晴らしい」
というステッカーを貼って
いたところを、派出所の私
服警官と身元不明の女性に
呼び止められ、身柄を拘束
された。 

　その後、綏中県国内安全
保衛部門（法輪功迫害の実
行機関）の警官らは楊さん
の家に押し入り、法輪功の

書籍『轉法輪』1冊、音楽プ
レーヤー2台、カレンダー4冊
を押収した。 

　派出所の徐所長はその夜、
楊さんの家族に3日間の行政拘
束を命じたと通知した。3日後
の月曜日（4月22日）、所長は
楊さんを刑事拘留し、拘留期
間を7日に延長した。 

　楊さんの弁護士と妻は4月24
日に派出所を訪れ、訴訟代理
申請書を提出したが、受理さ
れなかった。2人は、綏中県検
察庁に代理人申請を拒否した

派出所を告訴したが、不服申
立事務所は、当初2人の話に聞
く耳を持たなかった。紆余曲
折を経て、ようやく受理され
た。 
　警察は4月25日午後、案件を
検察庁に提出した。楊さんの
弁護士は翌日に「逮捕不許可
申請」等の4つの書類を検察庁
に提出した。 

　4月26日、康検事は留置場で
楊さんを取り調べた。5月1
日、家族は綏中公安局が楊さ
んに逮捕状を発行したと告げ
られた。 
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17年6カ月の迫害を受けた楊将威さん　再び連行

 2024年4月に判明した、不当判決を宣告された 
84人の刑期別人数



　米国国際宗教自由委員会
（USCIRF）は5月、2024年度の年次
報告書を発表した。同報告書による
と、中国における信仰の自由はさら
に悪化し、中共は法輪功を迫害し続
けていると述べた。 

　最初のUSCIRF年次報告書は2000
年5月に発表され、中国やロシア、
スーダンに焦点を当てていた。未だ
に中共当局は、信仰の自由を侵害す
る加害者である。 

　USCIRFは米国連邦政府の独立した
諮問機関で、世界各国における信仰
の自由の状況や、侵害の有無を監視
し、米国議会等に政策提言を行う。
同報告書では、中共を含む12カ国を
「特別に懸念すべき国」としてい
る。 

　2023年に迫害で死亡した学
習者は209人 
　同報告書によると、2023年は法輪
功学習者に対して6514件の不当な嫌
がらせや逮捕、1190件の実刑判決、
迫害による209人の死亡記録があっ
た。また中共は、海外の宗教団体も
弾圧した。米国政府は2023年、中共
のために違法行為に従事した者を訴
追した。 

　例えば2023年4月、米司法省は中共
の「秘密警察署」を運営したとし
て、盧建旺と陳金平を起訴した。 

　東京の中国大使館前で5月
28日、地方議員と学習者が中
共によって不当に連行された
学習者・王乖彥（おう かい
げん）さんの釈放を訴えた。 

　この日、SMGネットワー
ク（中国における臓器移植を
考える会）代表である逗子市
議会議員・丸山治章氏は「忠
告書」を読み上げ、中国大使
館に投函した。 

　中国で起きている迫害 
　カナダの人権弁護士である
デービッド・マタス氏の調査
によると、中共は、良心の囚
人から臓器を摘出し、年間6
万から10万件の違法な臓器移
植を行っている。 

　そして英国ロンドンの民衆
法廷は「強制的な臓器摘出
は、中国で長年にわたって行
われており、法輪功学習者は
その主要な供給源である」と
発表した。 

　丸山議員は忠告書で、迫害
されている人々への弾圧と、
強制的な臓器摘出を停止する
よう中共政府に要求した。ま
た、連行された学習者4人、
王乖彦さんを含む全員の釈放
を訴えた。王乖彦さんは陝西
省で教師を務める学習者で、
1999年以降、中共による迫害
を受け続けた。今年4月11日

に警察に連行され、留置場に
拘禁された。家族との面会も
許されなかった。 

　娘の張一文さんの訴え 
　日本在住の学習者である張
一文さんは、良心的で正義あ
る人々に、母親の王乖彦さん
を救出するために協力を求め
ている。張さんは公開状を読

み上げ、中国大使館に投函し
た。 

　張さんは「母は25年間、不
当な判決で何度も拘禁され、
私が母と過ごした時間は5年
にも満たないのです。現在、
留置場は家族の面会を拒否し
ています。母の状況について
何度も電話で尋ねましたが、

警察と留置場は回答を拒否し
ました」と語った。 

　「諦めないで一緒に
やっていきたい」 
　丸山議員は「親が無実の罪
で何の理由もなく連れ去ら
れ、連絡が取れなくなる状況
は想像を絶するもの。(娘の)
張一文さんが中国語で公開状
を読み上げるのを聞いて、私
は中国語が理解できなくて
も、その苦しみや絶望が伝
わってきました」と語った。 

　そして「中国の法輪功学習
者がどうして強制収容される
のか、全く理解できません。
中国の学習者も命がけで自分
たちの正義を訴えているわけ
ですけれども、それは絶対に
無駄にはなりません。諦めな
いで一緒にやっていきたい、
一緒に戦っていきたいと思っ
ています。正しいことは最後
には認められます」と応援
メッセージを送った。 

日本の議員、法輪功学習者・王乖彥さんの即時釈放を求める
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米国　信教の自由に関する報告：中共は未だに自由を侵害

　また同年5月、米司法省
は、中共による学習者に対
する国境を越えた弾圧を推
進した陳軍と林峰を起訴し
た。 

　中共は生きたまま臓
器を摘出 
　USCIRFのエイブラハ
ム・クーパー委員長、フレ

デリック・A・デイビー副
委員長も意見を表明した。
両氏は、中共のためのロ
ビー活動を禁止することが
急務と主張した。そして中
共は、学習者やウイグルの
人々から臓器を摘出してお
り、中には摘出時にまだ生
きていた者もいたと述べ
た。 

　2023年にはクリス・スミ
ス下院議員が「強制臓器摘
出停止法案」を提唱し同年
3月に米下院を通過した。
スミス下院議員は「生体臓
器摘出は中共にとってビジ
ネスであり、衰える気配が
ない」と述べた。そして
「中共のもとで毎年6万～
10万人の被害者が冷酷にも

殺されている。生きたまま
臓器を摘出することは人道
に反する犯罪である」、
「大量臓器摘出のドナーに
は、ウイグル人や法輪功学
習者が含まれている。彼ら
は健康であるために臓器摘
出の標的となった」と指摘
した。 

■「忠告書」を読み上げる丸山治章氏（左から2番目）

■国際宗教自由年次報告書の表紙（USCIRF）
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　幼い頃、「行
儀良く、立つ時
も座る時も姿勢
を崩さず、食べ
る時にテーブル
マナーを守るよ
うに」と躾けら
れてきました。
当時は、その深
い意味を知ら
ず、表面的な美
と醜、教養と粗
野の違いと理解
していました。 

　昨今では、仕
事から帰ると着
替えずにリビン
グのソファに横
たわったり、スリッパを履い
て出かけたり。髪を乱しパ
ジャマを着て街に出る人、長
い髪を伸ばした男性、穴が開
いたズボンをはく人、ドクロ
マークが付いた服装、靴、帽
子、リュックサック、アクセ
サリーなど、こうした乱れ
は、どこでも見かけます。今
改めて古典を読んでみると
「立つ時は立つ姿勢、座る時
は座る姿勢、食べる時はマ
ナーを守る」という言葉に込

められた深い意味がよく分か
りました。 

　姿勢や服装の乱れは
礼節と道徳の喪失 
　『尚書・洪範』には、五つ
の重要なことが書かれていま
すが、その一つ目が「外貌」
です。老若は秩序正しく、手
を合わせてお辞儀をする等と
書かれています。 

　服装といえば、中国古代の
皇帝は山と龍の文様、士は

「己」の字形の文様の服を着
用し、乗る馬車も、行進の速
さも身分によって違いまし
た。 

　「人を敬って礼儀をわきま
えれば、恥を遠ざけられる」
と孔子は言いました。姿勢や
服装の乱れは、内心から礼節
と道徳を失ったことの現れで
す。 

　中国古代の『漢書』には
「奇怪な服を着る人が現れ、
これは服の妖という」と記さ
れています。 

　出征で雑色の衣服 
　『左氏伝』では、晋の献公
が申生太子に出征を命じ、金
塊を身に付けさせました。晋
の大夫はこれにため息をつい
て、「太子が出征する時期
や、服装はいずれも成敗を明
示している。大王は、太子を
遠ざけようとしているの
だ。」と言いました。 

　ある大臣は「出征する人は
決まった服装を着るべきだ。
太子は今回、正式な礼服を得
られずに雑色の服を着なけれ
ばならなかった。大王の思い

は聞かなくても分かる」と言
いました。 

　別の大臣は「雑色の衣服は
正常でないことを示し、金塊
は帰って来ないことを象徴し
ている。大王は、太子を害そ
うと考えている」と言いまし
た。そしてついに申生太子が
自殺したことが、「服の妖」
の一説を裏付けました。 

　髪型や化粧 
　桓帝の時、都の女性は曲
がった眉を描きました。両眼
の下にファンデーションを
塗って涙目のようにし、これ
を「涙化粧」といいました。
そして髪を頭の左側か右側に
結い、これは「堕馬の髪」と
いい、笑う時はまるで歯が痛
いような表情をしました。 

　こうした化粧や髪型は、大
将軍・梁冀の妻によるもので
した。これは「服の妖」に近
いのです。梁冀家は一時、天
下の実権を握りましたが、全
員処刑されました。 

　『文献通考』によると、唐
末期の都の女性は髪を顔の両
側に分け「椎髻（ついけ
い）」のような形をして「家
離れ髪」と呼ばれました。当
時は瑠璃を原料にかんざしを
作るのが流行っていました。
「家離れ髪」と「瑠璃のかん

ざし」も「服の妖」とされま
した。 

　服装を整えることの
大切さ 
　前漢末、当時の皇帝、更始
帝は都を洛陽に移しました。
更始帝が連れてきた士官らは
庶民の頭巾をかぶりました。 

　洛陽の人々は嘲笑い、長老
たちは「服の妖は不吉であ
り、災いが皇帝に降りかか
る」と嘆きました。その後、
更始帝は戦に敗れ、反軍に斬
られました。 

　後漢になると、光武帝はか
つての漢の官吏と同じ冠服を
着て入城しました。漢の冠服
の威儀を見た役人は喜んでい
ました。光武帝は前漢末期の
混乱を終結して後漢を築き、
その王朝は200年続きまし
た。 

　天は道義を用いて人間の行
為を規制しており、人間が天
を敬い道徳を重んじれば、災
いを避けて通ることができま
す。人が自分の姿を道徳と礼
儀に合うように整えること
は、天地を敬い、祖先等を尊
敬することの現れです。同時
に、そのように慎む人はきっ
と欲望と魔性を抑え、徳を守
ることができるのです。 

先史時代に彫刻された石
　ペルーで発見された石
の彫刻 
　1966年5月13日、ペルーの
イカに住むハビエル・カブレ
ラ・ダルケア博士は、奇妙な
石を受け取りました。先史時
代に詳しい博士は、石に彫ら
れた動物が絶滅した魚だと分
かりました。博士は石を売っ
ていた農家から数千個の石を
購入し、その後、約2万個の
石を集めました。 

　これらの石は、硬い安山岩
でした。その彫刻には、彗星
や星といった天体を観測する
学者、内臓手術を行う医師、
楽器を演奏するバンド、さま
ざまな魚や鳥、恐竜、世界地
図などが描かれていました。
数万もの石の彫刻には、人類
が恐竜や巨人と共存した社会
が描かれていました。 

　信じない進化論者 

　進化論の支持者は、これら
の発見が真実だとは信じてい
ません。農家が本を見て彫っ
たと主張しています。メディ
アでよく使われている証拠
は、石を発見した農家がメ
ディアに「石は偽造したもの
だ」と語っていたことです。 

　しかしこれは、投獄を免れ
るためについた嘘です。ペ
ルーの法律では、考古学的発
見物の販売は禁止されてお
り、当局は農家のウシュヤさ
んを逮捕しました。彼は政府
に「本にあった図案に沿って
彫った石だ」と説明し、メ
ディアには「石を偽造した」
と語り、刑務所に行かずに済
みました。 

　贋作だとすれば、1960年代
に一人の農夫が短期間に数万
の硬い火山岩をどうやって
彫ったのかということです。
これらの石の彫刻は多岐にわ
たっており、緻密に描かれて

います。教育も受けたことの
ない農民が、どのようにして
彫れたのでしょうか？ 

　恐竜の皮膚の模様 
　1960～1970年代、人類は恐
竜の皮膚の詳細を知りません
でした。当時は考古学上、皮
膚の記述がありませんでし
た。ペルーの彫刻石は1960年
代に発見されたものですが、
恐竜は独特の皮膚の模様で描
かれていました。しかし人類
が恐竜の皮膚の化石を発掘し
たのは、1990年代に入ってか
らです。石に彫られた恐竜の
皮膚が、考古学的発見より数
十年も早いことに学者たちも
驚きました。一人の農夫が本
を見て彫ったのだとすれば、
どのようにして数十年後の化
石発見を予測できたというの
でしょうか？ 

　また、彫刻の溝に存在する
酸化層が彫刻の表面に形成さ
れますが、その年代は彫刻よ

りも後のものであると考え
られています。地質学者の
エリック・ウルフ博士とボ
ン大学の鉱物学・石油学研
究所は、石の溝の酸化層の
年代を測定しました。その
結果、溝の酸化層は、少な

くとも1万2000年以上前のも
のであることが分かりまし
た。つまり、科学的な検証
により、この石の彫刻は、
現在の人類文明のものでは
ないと判明したのです。 

■天体観測模様の彫刻石

姿勢や服装の乱れは道徳の喪失
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①広島の原爆ドームの対岸の親水テラスで開かれた「水辺の
コンサート」（5月19日）。法輪功の五式の功法の実演、
腰太鼓の踊り、音楽に合わせた書道のパフォーマンス、ピ
アノ演奏、物語の朗読などを披露 

②ポーランド　世界法輪大法デーの祝賀活動で、動功を披露 

③台湾　世界法輪大法デーのステージで、子供達が元気よく
『洪吟』の詩を暗唱した 

④ シドニー　世界法輪大法デーを舞踊で祝う 

⑤ ソウル　世界法輪大法デーに静功を披露 

⑥ニューヨーク　世界法輪大法デーに巨大な「法輪大法好
（法輪大法は素晴らしい）」の旗を掲げる

⑥

『明慧インターナショナル・30周年特別号』

　法輪功が1992年に伝
えだされてから、世界
130カ国、１億人に愛
好されている現在まで
の状況を紹介。 

　また、迫害制止を求
めた勇気ある行動、世
界各地からの声援など
を掲載。

無
料
ダ
ウ
ン
ロ
ー
ド 

Ｐ
Ｄ
Ｆ
フ
ァ
イ
ル
の

④

①

③


